295/2013

POSTULAT von Stefan Hunger (BDP, Mönchaltorf), Bruno Fenner (BDP, Dübendorf)

und Rico Brazerol (BDP, Horgen)

betreffend Steigende Versorgertaxen für externe Sonderschulungen

Der Regierungsrat wird eingeladen zu prüfen, wie er die Kosten für die Gemeinden für externe Sonderschulung reduzieren kann. Die Sonderschulkosten werden für die Gemeinden bald unbezahlbar und müssen gesenkt werden. Es sind zwingend Reduktionsmassnahmen auzuarbeiten.

Begründung:

Kürzlich wurde die Erhöhung der Versorgertaxen für externe Sonderschulungen beschlossen. Die Gemeinden kommen immer mehr in Schwierigkeiten, die exorbitant hohen Sonderschulkosten bei externen Schulungen zu bezahlen.

Es ist zwingend notwendig, dass diese Kosten einmal hinterfragt werden, im Sinne von, «Was unternimmt der Regierungsrat, um die Kosten für die Gemeinden für externe Sonderschulungen zu reduzieren?» Die Sonderschulkosten werden für einige Gemeinden bald unbezahlbar. Wir erwarten vom Regierungsrat, dass er die steigenden Kosten überprüft und Ideen zur Reduktion der Kosten ausarbeitet.

Stefan Hunger Bruno Fenner Rico Brazerol